



Gebäude **Barackenlager (Hüttenlager)**

Errichtet **Adresse**

1940 | Selzthaler Straße |

Lage

Südlich der B 146 und östlich der B 113 in der Nähe der ehemaligen Baustoffhandlung Eisenhof.

Im Zusammenhang mit der Errichtung der Schmid-Hütte wurden ab 1940 zirka 40 Baracken (einfache Wohngebäude aus Holz) für rund 1.500 Fremdarbeiter aus den besetzten Ostgebieten gebaut. Nach dem Krieg dienten diese Baracken zur Unterbringung von Flüchtlingen und anderen Personen, die auf Grund des furchtbaren Wohnungsmangels keine anderen Wohnungen beziehen konnten. Nach und nach wurden diese Baracken abgetragen und die Bewohner in neue Wohnhäuser (teilweise als "Baracken-Ersatzbauten" bezeichnet) umgesiedelt. Das Gelände war schon 1946 vom Eisenhof Liezen zur Erweiterung seiner Betriebsflächen gekauft worden. Anfang 1968 konnten schließlich die letzten Baracken dieser auch "Hüttenlager" genannten Siedlung abgetragen werden.

Quelle: Zeitung vom 9. 2. 1968

 Verfasser: Karl Hödl, 15. 1. 2018

 Letzte Überarbeitung: 27.12.2020